

Sud. En connexion avec le problème du rôle mondial du capitalisme d'Amérique du Nord, le développement de ce mouvement acquiert une grande importance internationale et doit attirer l'attention nécessaire et l'appui de la part du CE de l'IC.

A cet égard, les mesures pratique essentielles seraient :

1. Convoquer après le 6-ème Congrès de la l'IC, par exemple, une conférence des Partis communistes d'Amérique du Sud et des groupes communistes (des pays où des PC n'existent pas encore)., pour examiner, sur la base des décisions de l'IC, les problèmes généraux du mouvement communiste d'Amérique du Sud.

2. Compléter à cette conférence le Secrétariat sud-américain ; de façon qu'il soit constitué de 5 membres (2 du PC d'Argentine, 1 du Chili, 1 du Brésil, 1 d'Uruguay), de cette façon, travailleront dans le Secrétariat des camarades désignés par les Partis respectifs, connaissant les conditions de leur pays et maintenant la liaison avec leur Parti.

3. Une partie de membres du Secrétariat sud-américain (3, par exemple) pourrait former, avec l'autorisation de l'ISR, le bureau sud-américaine de l'ISR. L'existence d'un tel organe est très nécessaire ; les résultats pratique de sa création et son travail seront très considérables.

4. Transférer en Argentine la direction de la Ligue Anti-impérialiste.<sup>78</sup>

5. Renforce : la rédaction de la « Correspondance sud-américaine»: composer un collège de rédaction composé des membres du secrétariat ; renforcer la documentation de cette revue.

6. Créer pour le Secrétariat des conditions telles qui lui permettent de posséder un appareil de travail quoique des plus simples pour intensifier les liaisons avec le Parti, pour le travail de pénétration dans les organisations syndicales (extension du «Bulletin d'information», etc...) ; assurer la possibilité d'envoyer des délégués dans diverses régions et pays au moins une fois par semestre ; formation d'un fond de réserves quoique peu élevé à la disposition du Secrétariat pour lui permettre d'accorder l'aide nécessaire aux Partis dans les cas urgents, ce qui permettrait aux Partis d'éviter de nombreuses difficultés.

J'espère que les camarades du Secrétariat du CE de l'IC appuieront ces propositions.

Salutations

Raymond

---

<sup>78</sup> El Comité Continental de la Liga Antiimperialista de las Américas funcionaba en la Ciudad de México desde 1925.